

Nachdenken in München

Blog des NachDenkSeiten-Gesprächskreises München

Vermögenssteuer jetzt!

Andreas Schlutter · Freitag den 14. November 2014

vielleicht gerade jetzt unterstützen, wo [Gabriel](#) die Einführung einer Vermögenssteuer ad acta legen will...

Es rufen auf:

- **Prof. Dr. Friedhelm Hengsbach, SJ** [Nell-Breuning-Institut](#)
- **Prof. Dr. Rudolf Hickel**, Arbeitsgruppe Alternative Wirtschaftspolitik
- **Detlev von Larcher**, [Attac](#)
- **Wolfgang Lieb**, [www.Nachdenkseiten.de](#)
- **Nicola Liebert**, [Tax Justice Network](#)
- **Wolfgang Pieper**, [ver.di](#), Leiter Grundsatz und Vorstandssekretär
- **Ernst Prost**, Geschäftsführer der Liqui Moly GmbH



[Beitrag versenden](#)

Dieser Beitrag wurde publiziert am Freitag den 14. November 2014 um 09:37 in der Kategorie: [Allgemeines](#), [Sozialpolitik](#), [Volkswirtschaft](#).

Kommentare können über den [Kommentar \(RSS\)](#) Feed verfolgt werden.

Kommentare und Pings sind momentan geschlossen.